





Aula Magna UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA

É Aura Magna de la Universidad Central de La nezuela fue construida con el diseño pra la Carlos Raúl Villanueva entre el 5 te noviembre de 1952 y el 30 de nolembre de 1953, durante la presidencia de Marcos Perez Jiménez, quien gobernó el acuela bajo un régimen dictatorial entre 1952 y 1958.

La nubes de las acústica perfecta

Para bacer realidad sus ideas, Villanueva acuatio a la entonces afamada firma de ingenieros acústicos Bolt, Beranek and Neximan Inc., con el propósito de que nada estuera fuera de lugar para obtener el resultado correcto. Fue esta consultora en se encargó de escoger los materiales ne construcción, la forma de la iluminación minduso el lugar que ocuparían las 1300 butacas que hay en el recinto.

Correo del Instituto de l Ciencias Penales

Año 2011 ABRIL





La Corrupción: Un tema para debatir

El comportamiento antietico del poder es lo mas preocupante

Prof. Carmelo Borrego Instituto 1e Ciencias Penales institutodecienciaspenales@gmail.com

cpenales@gmail.com

Leyendo el libro de Al Gore titulado *El ataque a la razón*, dedicado de manera especial a la política norteamericana, pude apreciar el empeño del autor para identificar cómo el poder se deprava por influjo de la corrupción.

Dice Al Gore que la corrupción significa, entre otras acepciones, destruir, y esa destrucción se dirige a la confianza esencial para la delicada alquimia que reside en el corazón de la democracia. Constituye un apareamiento entre poder y dinero por el mal uso del poder público. El intercambio entre dinero y poder constituye la esencia de la corrupción, y como lo escribió el apóstol Pablo en su carta a Timoteo: "El amor al dinero es la raíz de todo mal".

Pero además de dinero, puede visualizarse también la corrupción en la influencia, el prestigio, la posición social y el poder. La razón se pierde al ser sustituido fraudulentamente por la riqueza. Por ello, Al Gore concluye en su texto que cuando la razón no domina los procesos de toma de decisiones, el uso del poder por el poder y la tentación de la corrupción crecen fatalmente.

El comportamiento antiético del poder estatal es lo más preocupante, pues se proyecta al ciudadano común para dar un ejemplo de cómo agenciar su posicionamiento social a través de acciones inmorales. Datos referidos por algunas agencias internacionales dan cuenta de un crecimiento importante de la corrupción, y ello afecta indistintamente a varios países según se ubiquen en una determinada escala mundial.

El asunto sería revisar la incidencia real de esta conducta a entatoria de la transparencia de la gestión pública a distintos niveles de la administración pública para su mejor comprensión y abordaje. Cierto es que la administración de justicia no está conociendo todos los casos que a diario se manifiestan, ello contribuye a las distorsiones: menos casos conocidos = menos corrupción real, no es una ecuación válida.

Entonces, resulta relevante evaluar la toma de decisiones y ejercer un eficiente control formal durante esos procesos, y afianzar el control social en la ejecución para los que ejercen el poder. Pro bablemente no se eliminará del todo este flagelo que afecta de manera importante al Estado y a sus instituciones, pero, el asunto es que la toma de decisión sea conducida por la racionalidad, la lógica y la convicción de que ha de actuarse apegado a criterios éticos y jurídicos sustentados, y no por la acción maniquea de los que utilizan el poder para enriquecerse o favorecer a determinados grupos y sectores de apoyo coyuntural.